

7月の園だより

令和6年7月発行
 第四吉備保育園
 (086)293-1717

7月になり、いよいよ夏の訪れを感じるようになりました。
 先日は、参観日にご参加いただきありがとうございました。
 子ども達はいつもと異なる雰囲気、少し緊張していたようですが保護者の皆様に見守られながら楽しく過ごせたのではないのでしょうか。
 今月は、プール開きがあります。気温の変化や体調に注意しながら夏の遊びを楽しみたいと思います。



〈7月の予定〉

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	
月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	
				七夕お楽しみ会			プール開き							海の日(休園)	
16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31
火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水
	身体計測	身体計測							(3・4・5歳児)	避難訓練					

○降園後、畑に行く際には、お子様から目を離さないようお願いいたします。みんなで大切に育てている花や野菜に手を触れないようお願いいたします。
 ○今月も、どろんこ遊びや水遊びがあります。すべての持ち物に記名をお願いいたします。
 ○汗をかいて服を着替えることが多いので、着替えを2組以上持たせてくださるようお願いいたします。
 ○カラー帽子はこまめに洗濯をお願いいたします。
 ○タブレット・ICタグの操作は、保護者の方が必ずしてください。



クラスだより



〈たいよう・にじ組〉

先月は、収穫した野菜の皮むきをしたり、包丁で野菜を切ったりと、クッキングに挑戦しました。自分たちが実際にやってみて、普段作ってもらっているお家の方や、給食の先生に感謝の気持ちを持つことができましたようです。
 今月はいよいよプール開きがあります。昨年よりも様々なことに挑戦し、楽しみながらやっていきたいと思ひます。

〈そら組〉

6月は戸外でたくさん遊びました。かけっこではトラックの線の外を走ることができるようになっていきました！7月は、プールが始まるので注意事項をみんなで確認し、安全に楽しく遊びたいと思ひます。生活面では、給食を残さず食べることができているので、その姿を認め、完食する喜びや達成感を感じてもらいたいです。

〈つき組〉

今月は、畑に行って野菜や花の名前を知り、友達と「これさつまいもだって！」と会話を楽しんでいました。また室内では、粘土やお絵描き帳の使い方を知り、粘土で型抜きをしたり、お絵描きでなぐり描きをしたりして楽しみました。
 今月はプール開きがあるので、プールで遊べる玩具を作ったり、洗濯ごっこをしたりして、夏遊びをたくさん取り入れていきたいと思ひます。

〈ほし組〉

水遊びが始まり、水や気候、芝生の感触など自然に興味を持つ姿が見られるようになりました。
 食事や着脱も側で見守っていると、意欲的に食事をしたりおむつやズボンを履こうとしたりして、とても成長を感じます。難しい所は保育士に援助されながら頑張っていますよ。
 今月は、踊りやリトミックなどの体を動かす遊びを取り入れていこうと思ひます。

〈ゆき組〉

最近では、歌をうたったり、絵本を読んでもらったりすると、笑顔を見せてくれる姿が見られています。
 今月からは、水遊びが始まります。無理無く楽しめるよう、様子を見ながら水に触れていく予定です。
 また、新しい友達も2人増えますので、たくさん遊べるようにしていきたいと思ひます。
 担任が変わりますが、安心できる時間を作っていきたいと思ひますので、どうぞよろしくお願ひします。

